

José Ramon Machado Ventura salue les résultats de la province de Sancti Spiritus



Sancti Spiritus, 25 juillet, (RHC).- José Ramon Machado Ventura, second secrétaire du Parti Communiste de Cuba, a salué les résultats de la province de Sancti Spiritus. Cette province du centre de notre pays organise demain le meeting national du 26 juillet, la journée de la Rébellion nationale. C'est José Ramon Machado Ventura qui prononcera le discours principal. Et il a visité l'hôpital provincial Camilo Cienfuegos et la clinique provinciale de stomatologie.

«Il faut économiser, il faut être efficaces, il faut expliquer, il faut informer les gens, quand on parle aux gens clairement ils comprennent et ils donnent leur collaboration. Il faut créer cet esprit pour préserver les conquêtes.

Sancti Spiritus est une province qui a un grand potentiel et qui a fait un grand saut qualitatif. Mais il faut préserver les acquis.

Sancti Spiritus a mérité une nouvelle fois d'être le siège du meeting pour le 26 juillet en raison des efforts déployés et l'hôpital est un exemple de cette volonté d'aller toujours de l'avant»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/100974-jose-ramon-machado-ventura-salue-les-resultats-de-la-province-de-sancti-spiritus>



Radio Habana Cuba